
 
Gemeinde Selent      24238 Selent, den 12.09.2014  

Ausschuss für Bauen, Wege, 

Natur- und Umweltschutz (BUA) 

 

 

Protokoll über die Sitzung des Ausschusses 

am Dienstag dem 09.09.2014 

im Sitzungszimmer des Amtes 

Beginn 19.30 Uhr, Ende 21:30 Uhr 

 

 

 

Anwesend waren: 

Ausschussmitglieder Entschuldigt fehlten: 
Nicht-

Ausschussmitglieder 

GV S. Tenambergen 

GV B. Baumgardt  

GV O. Schulz 

GV H. Rucks 

wB R. Bornmann 

wB M. Höwe 

wB D. Simon (Protokoll) 

 Bürgermeisterin: A. Josten 

GV Bernhard Grabatin 

GV Angelika Rudow 

GV Lars Beerwald 

 

 

 

 OAR Krumbeck 

 

   

 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ausschusses. 

 
Der Ausschuss ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

 
Verhandelt wird nach der als Anlage beigefügten Tagesordnung. 

 
Zum TOP 9 und 10 wird gem. § 35 GO die Öffentlichkeit ausgeschlossen 

 

 

 

 



 

Top 1 Eröffnung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

 

Top 2 Ideensammlung Flyer Straßenreinigung / Heckenschnitt 

 

Vorstellung und Hand-Out des Flyers, der durch das Amt hergestellt wurde. 

Allgemeine Zustimmung, soll so fortgesetzt werden. 

 

 

Top 3 Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED 

 

Nach Ortstermin, Vortrag und Hand-Out von Infomaterial durch Frau Sachse wurde 

beschlossen die umliegenden Gemeinden nach Interesse einer Kooperation bei der 

Umstellung zu befragen, um günstigere Angebote zu bekommen. 

Die Maßnahme kann durch KfW-Kredite finanziert werden, eine Amortisation ist innerhalb 

von 10 Jahren üblich. 

Nach Ausschreibung und Antragstellung kann die Maßnahme in 2015 durchgeführt werden. 

 

 

Top 4  Ausbau des Wanderwegenetzes in der Gemeinde 

 

Angelika Rudow stellt die Idee eines neuen Wanderwegs von dem Spurweg am „Bienenwald“ 

zur Zuwegung zur Badestelle Moltörp vor, Anlage: Lageskizze. 

Zunächst soll das Einverständnis der Eigentümer der Grundstücke, über die der Weg führt, 

mit der Maßnahme geklärt werden. 

Vor einer Realisierung wäre eine Genehmigung der UNB erforderlich. 

 

 

Top 5 Anträge des Seniorenbeirats 

 

Schild am Friedhof zur Freihaltung der Parkplätze für die Besucher des Friedhofes: Statt des 

geforderten Schildes soll zunächst eine direkte Ansprache der Anwohner sowie ein Hinweis 

im Gemeindebrief der Kirche erfolgen. 

 

Stufenmarkierung an der Sparkasse: der Antrag wird zunächst an die Sparkasse weitergeleitet 

und soll in der Folge direkt in der GV abgestimmt werden. 

 

Verlängerung der Rotphase an den Fußgängerampeln: eine Verlängerung der Rotphase ist 

nach Erfahrung der Teilnehmer nicht nötig. 

 

 

Top 6 Umbau der ehem. Trafostation Dorfplatz, Selent 

 

Die Maßnahme ist abgeschlossen. 

Das Angebot der Fa. Schulz zur Erneuerung der zu niedrigen Tür soll den Gegebenheiten 

angepasst und entsprechend überarbeitet werden. 

 

 



Top 7  Berichte und Verschiedenes 

 

Badestelle Moltörp: 

 

 Am 17.06.14 wurde die Badeinsel geliefert und bei einer Wassertiefe von 2,50m 

verankert. Die relativ weit vor dem Strand liegende Insel stellt so vor allem ein 

Angebot für Jugendliche und Erwachsene dar und wird allgemein begrüßt. 

 Der Steg wurde durch den Bauhof erneuert. 

 Die Zuwegung wird ab dem 22.09.14 erneuert, die Maßnahme wird 2-3 Tage dauern. 

 Eine neue Wippe wurde aufgestellt 

 Der Umzug des Bauwagens des Kindergartens soll zum Herbst erfolgen, der neue 

Standort ist das bereits umpflanzte Areal neben dem Strandhaus. 

 

Der Infokasten des Wirtschaftsvereins soll auch von innen gereinigt werden. 

 

Die Sanierung der Bushaltestelle erfolgt z.Zt. durch die Fa. Schulz. 

 

Baumschnitt: 

 Die Bäume an der Apotheke sind zu pflegen, eine entsprechende Information der 

Straßenmeisterei folgt. 

 Die Bäume am Friedhof sind zu pflegen: eine Abstimmung zwischen Gemeinde und 

Kirche folgt.  

 

 

Top 8 Einwohnerfragestunde 

 

 Frage nach Erhalt des Wanderweges im B-Plan 11 Gebiet in Bezug auf die 

Neubebauung, Antwort: der Weg bleibt erhalten. 

 Frage nach einer zusätzlichen Stufe der Leitern am Badesteg und der Badeinsel, 

Antwort: wird noch einmal vom Bauhof überprüft. 

 Frage nach Verbesserung der ungünstig getakteten Beleuchtung, Antwort: das Thema 

wird z.Zt. bearbeitet, siehe LED-Beleuchtung. 

 Frage nach der Lage der Bank außerhalb des Unterstandes an der Bushaltestelle am 

Ortsausgang Richtung Kiel, Antwort: wird vom Bauhof geprüft. 

 Frage nach zusätzlichen Mülleimern im Randbereich des Ortes. Antwort: die Anzahl 

wurde wegen Vandalismus eingeschränkt, eine Überprüfung erfolgt durch den Bauhof. 

 Frage nach der Reinigung des dichtgesetzten Regenablaufgitters vor dem Edeka-

Markt, Antwort: die Reinigung liegt in der Zuständigkeit des Eigentümers, der 

Eigentümer wird entsprechend aufgefordert. 

 Frage nach Unterstützung des Seniorenbeirates bei der Anpflanzung von Blumen auf 

der Grünfläche vor dem Aldi-Markt, Antwort: Ansprache an den Aldi-Markt zur 

Spende von Material. 

 Frage nach der Behindertentoilette im Strandhaus, Antwort: ist in Arbeit. 

 

 

 

 

Top 9  Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

 



 

 

Top 10 Bericht zum Insolvenzverfahren Hartmann und Blomenburg 

 

 

 

Ende der Sitzung: 21:30 

 

 

 

Protokollführer 


